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PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº_______/2024 
Em 11 de Março de 2024. 

 
 

O Vereador que esta subscreve, no uso de suas atribuições legais, conforme 

preceitua o art.139, parágrafo único, do Regimento Interno desta Casa, após deliberação 

do Plenário, REQUER ao Exmº. Sr. Prefeito Municipal, que mobilize esforços junto a 

secretaria competente para que seja feito o serviço de encascalhamento e 

patrolamento nas seguintes Ruas; Camboja, Helvécia, Mundo Novo, Portal das 

Flores, Lei Aurea, Jenipapo e  Rua Manjerona, todas situadas no bairro  Liberdade 

II. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

        Atendendo aos diversos pedidos dos moradores do bairro acima citado, vemos que é 

de fundamental importância que o serviço seja realizado com uma certa urgência pois, as 

ruas se encontram completamente intransitáveis  dificultando assim o trafego de veículos 

e ate mesmo de pedestres. Devido as fortes chuvas e a falta de manutenção foram se 

formando muitos buracos se transformando assim em crateras que vem dificultando muito 

o trafego pelas ruas. 

       Sabemos do compromisso e do empenho da gestão atual, conhecendo sua visão e 

vontade de melhorar nossa cidade cada vez mais, acreditamos na sua capacidade, ao 

tempo que pedimos apoio aos nobres Pares na apreciação dessa solicitação, para 

realizar este relevante trabalho. 

Certo do apoio dos nobres Edis para a aprovação desta, urge de imediato tomar as 

medidas necessárias. 

 

                  Plenário Francistônio Alves Pinto, 11 de Março de 2024. 

                         


